



Birkenau, den 23.11.2016

Liebe Eltern,

bei vielen Kindern stehen derzeit Sammelkarten hoch im Kurs.

Da das Kollegium der SonnenuhrensSchule bereits in der Vergangenheit negative Erfahrungen mit der Sammel- und Tauschleidenschaft der Kinder machen musste, sind Sammelkarten an unserer Schule grundsätzlich nicht erlaubt.

Bedauerlicherweise müssen die Lehrkräfte nunmehr feststellen, dass wieder vermehrt Sammelkarten mitgebracht werden.

In den Pausen werden mittlerweile „heimlich“ regelrechte Tauschbörsen für die Karten abgehalten. Dabei kommt es leider auch zu Zwischenfällen, bei denen die Lehrkräfte schlichtend eingreifen mussten, da es unter den Schülern zum Streit kam.

Das Kollegium hat daher beim letzten Pädagogischen Nachmittag nochmals mit dem Thema Sammelkarten befasst und beschlossen, das „Sammelkartenverbot“ aufrecht zu erhalten und Sie als Eltern um Unterstützung zu bitten.

Bitte sprechen Sie mit Ihrem Kind und achten Sie darauf, dass es keine Sammelkarten mehr mit zur Schule bringt.

Wir bedanken uns für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

Kerstin Bund  
Schulleiterin der Schule logo" data-bbox="258 811 478 833"/>